



# 青き地球を憧れて

令和5年11月1日発行  
電話 2962-7118  
FAX 2962-8297

発行責任者 入間市立東金子中学校長 飯塚 一博 生徒数【1年92名 2年88名 3年104名 青空6名 合計290名】

## 保護者・地域の皆様

秋は、文化（合唱コンクール）の秋・スポーツ（体育祭）の秋・読書（勉強）の秋と言われますが、2学期の2大行事である合唱コンクールと体育祭は終了しました。3年生にとっては、いよいよ「勉強の秋」進路選択に向けて本腰を入れる時期となります。また、2年生は、今日が中学校生活の折り返しの日であるとともに、少しずつ自分たちが学校を中心となって活動する時期となります。そして、2学期後半は、学習に力を入れる時期です。季節は「霜降」を迎え、霜（しも）が降りる頃になりました。まだまだそのような感じはしませんが、時は着実に進んでいます。勉強するにもよい季節となっていくと思います。今後も東金子中学校の教育活動へご理解・ご協力よろしくお願いいたします。



## 東金子写真クラブテーマ展参加 9月20日～24日

長い間、東金子写真クラブの方々には本校に写真作品を常設展示していただいております。また、年に3回入替をしていただいて、その時々に応じた作品を生徒たちは目にすることができます。

そのご縁で、昨年度から交流授業を実施させていただいており、3年生の美術の授業で写真の撮り方を学びます。本年度の課題は「遠近感のある写真」です。校舎内やグラウンドでアドバイスをいただきながら写真を撮るのです。若い生徒たちはすぐにコツをつかみ、1時間の授業の後には見違えるような素晴らしい写真を撮ることができるようになります。

その成果を修学旅行に活かしてより思い出に残る1枚の写真を生徒たちは撮ることができています。今回、東金子写真クラブの皆様のお声がかけて、アリットで行われた「東金子写真クラブテーマ展」に出品させていただきました。普段とは違う会場の雰囲気もあり、学校の廊下で見るよりも上手に見えました。東金子写真クラブの皆様には、感謝申し上げます。今後も地域との連携、よろしくお願いいたします。

## 新人体育大会入間市予選会 9月21日・22日

2日間の天気が心配でしたが、曇り空で猛暑も少し落ち着き、全日程を無事終了することができました。生徒たちは、日頃の練習の成果を発揮するべく頑張り、最後までやり切ることができました。今後、県大会に出場する選手もいます。今回は入間市の代表として頑張ってもらえるように保護者の皆様には応援よろしくお願いいたします。また、これから学校総合体育大会まで半年以上あります。そして寒い時期になっていきます。この半年間のごし方で、学校総合体育大会の結果は違ってきます。いい思いをした選手、悔しい思いをした選手それぞれいると思います。勝って悔ることなく、負けてあきらめることなく、今の気持ちを忘れずにこれから始まる秋から冬そして春に力を蓄えられるように引き続き指導して参ります。地道な努力を続ける姿勢が今後の人生の役に立つはずと考えます。また、保護者の皆様には、朝早くからお弁当の準備や応援等にご協力ありがとうございました。

### 【主な大会の結果】

剣道部 男子：団体戦 優勝 県大会出場  
個人戦 1位 さん 3位 さん 県大会出場  
女子：個人戦 1位 さん 県大会出場  
男子バスケットボール部：1回戦惜敗  
女子バスケットボール部：2回戦進出  
男子ソフトテニス部：団体戦 2回戦進出  
女子ソフトテニス部：団体戦 3位  
個人戦 4位 組 県大会出場  
サッカー部：1回戦惜敗  
陸上部：男女総合4位 男子総合3位 女子総合4位

男子：200m	2位	さん	県大会出場
1500m	1位	さん	県大会出場
女子：200m	1位	さん	県大会出場
円盤投げ	3位	さん	県大会出場

ソフトボール部：大会が開催されませんでした。

## 体育祭 10月14日

今年から日程が1か月後ろにずれたことで、運動するにはもってこいのさわやかで秋晴れの好天の下、第41回体育祭を実施することができました。当日は、3年生の集団走の入場から閉会式まで生徒全体がきびきびと、とてもよい動きをしていました。そして、生徒たちは、「竜騰虎闘～最高の笑顔をもう一度～」をスローガンとして、「最後までやり切る体育祭・生徒同士助け合う体育祭」を目指し、躍動することができました。閉会式の時に朝礼台から生徒の顔を見てみると生徒たちの額には汗が光り、満足感に包まれていました。その姿にやり切った感をととても感じました。3年生は東金子中学校の顔として1・2年生に最上級生の誇りをよく見せてくれました。団長のリーダーシップや自分たちで行事を作り、楽しむことの大切さを下級生に示すことができました。きっと2年生は、憧れとなる「最後までやり切る上級生・自律して盛り上げる上級生」を見つけて来年は、自分たちが主役として今年を上回る体育祭を目指すことだと思います。また、1年生は昨年までの運動会と今年からの体育祭の差を身をもって体験したと思います。来年は、上級生として、1年生を引っ張ると共に3年生を立派にフォローできる学年に成長すると期待しています。保護者の皆様には、感染症対策へのご協力や当日のお弁当の準備等ご協力ありがとうございました。

### 【11月の主な行事予定】 ※予定は変更になる場合があります。

1(水)	最終下校時刻変更16:45	14(火)	県民の日 ※学校はお休みです
2(木)	三者相談(~8日)	16(木)	生徒会役員選挙
9(木)	尿検査	17(金)	市内音楽会
	1年：非行防止教室	21(火)	期末テスト(~22)
10(金)	特別日課(3時間授業)	28(火)	クリーンデー
13(月)	最終下校時刻変更16:30		

まだあげ初めし前髪の 林檎のもとに見えしとき 前にさしたる花櫛の 花ある君と思ひけり  
 やさしく白き手をのべて 林檎をわれにあたへしは 薄紅の秋の実に 人こひ初めしはじめなり  
 わがこゝろなきためいきの その髪の毛にかゝるとき たのしき恋の盃を 君が情に酌みしかな  
 林檎畑の樹の下に おのづからなる細道は 誰が踏みそめしかたみぞと 問ひたまふこそこひしけれ



島崎藤村『初恋』